

## LH-Stv. W. Haslauer zur Stadterhebung



Wilfried Haslauer

Als Mitglied der Salzburger Landesregierung und ressortzuständiger Gemeindefereferent überbringe ich die besten Grüße und gratuliere zur Stadterhebung von Mittersill.

Dieser Anlass gibt mir auch die willkommene Gelegenheit, den Gemeindegewerinnen und Gemeindegewertern von Mittersill meine große Wertschätzung und Hochachtung auszudrücken.

Die Erhebung zur Stadt ist ein Zeichen für die Öffentlichkeit, dass hier ein Zentrum entstanden ist, das sich über lange Zeit durch besonders gute Zusammenarbeit der Bevölkerung mit der Verwaltung und der Wirtschaft entwickeln konnte.

Die Schönheit der Natur, die gesunde Mischung von Handel und Gewerbe, die zahlreichen Gesundheitseinrichtungen sowie Strebbarkeit und Fleiß sind nur einige der Trümpfe, die die Stadt Mittersill und seine Einwohnerinnen und Einwohner auszeichnen.

Ich persönlich sehe durch die Stadterhebung von Mittersill auch eine Aufwertung des Oberpinzgaus insgesamt. Im Hinblick auf die wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Herausforderungen unserer Zeit ist es mir ein Anliegen, die Regionen besonders zu stärken, denn nur durch eine Chancengleichheit zwischen dem Zentralraum und den südlichen Landesteilen können wir im globalen Wettbewerb gemeinsam bestehen.

In diesem Sinne nochmals herzliche Gratulation zur Stadterhebung und mein großes Lob und mein aufrichtiger Dank an die Organisatoren und an alle Mitwirkenden, die zu dieser großen Feier beigetragen haben.



# Programmhilights

**Die Durchführung der Mittersiller Festtage wäre nicht möglich ohne die Arbeit der heimischen Vereine: Sie sorgen für zahlreiche Highlights.**

**MITTERSILL.** Für einen puren Adrenalinkick sorgen die Naturfreunde Österreich – Landesorganisation Salzburg: Von Profis gesichert, kann man auf der über drei Meter hohen Kletterwand vier verschiedene Routen besteigen. Standort: Jugend

- Lions Club Mittersill: Glück im Spiel, Pech in der Liebe? Ob diese Weisheit stimmt, kann man beim Stand des Lions Clubs Mittersill direkt beim Kasinotisch prüfen. Wer nicht wagt, der nicht gewinnt! Standort: Weinstraße

- Golfclub Mittersill – Stuhlfelden: Experten des Golfclubs zeigen, wie „Putten“ und „Chippen“ funktionieren. Hier zeigt sich, ob in Ihnen ein Golf Talent steckt; besonderes Geschick wird belohnt. Standort: Weinstraße

- ÖVP Mittersill/Bäuerinnen Mittersill: Petri heil! Beim Stand der ÖVP Mittersill bzw. der Bäuerinnen Mittersill können Kinder „Fische“ angeln. Spaß ist garantiert! Standort: Tradition 2

- Rangglverein Mittersill: Urig geht's beim Stand des Rangglvereins zu. Beim Nagelstock sind



Der Kletterturm der Naturfreunde wird für Action sorgen. Bild: SW/PRIVAT

Muskeln gefragt, beim Schätzspiel muss man auf seine geistigen Kräfte vertrauen. Standort: Tradition 2

- Easy Bikers MC Austria: Born to be wild! Am Samstag sind beim Stand des Easy Bikers MC Austria Motorradmodelle ausgestellt, die das Herz eines jeden Bikers höher schlagen lassen. Jedes einzelne ist ein Unikat; es sind sogar Eigenbauten zu bewundern. Standort: Jugend

- Tauern Blasorchester Mittersill: Genießen Sie in gemütlicher Atmosphäre den Frühschoppen des Tauernblasorchesters und lassen Sie sich von den Klängen bezaubern. Ein wichtiger Punkt

ist für das Tauern Blasorchester die früh-musikalische Arbeit mit Jugendlichen. Vorführungen des rhythmischen Basistrainings am Samstag, 9. August, um 14 und 16 Uhr. Standort: Tradition 2

- Waikiki Bar: Alkoholfreie Cocktails, Spaß ohne Alkohol, und die Party kann beginnen. Genießen Sie den Abend mit toll gemixten Getränken und lassen Sie sich von dieser Stimmung mitreißen.

- Kinderprogramm: Im Familienbereich gibt es für die jüngeren Festbesucher ein richtiges Actionprogramm! Der sportliche Kampfgeist wird in der „Spielestation“ geweckt; hier kann man beim Sackhüpfen, Stelzengehen, Jonglieren und diversen Staffelläufen sein Können unter Beweis stellen. Der Kreativität in der Bastelstation und beim Malen sind keine Grenzen gesetzt. Weitere Highlights sind das Kinderschminken, das Kasperltheater, das überdimensionale „Memory“- und „4-gewinnt“-Spiel, das Karussell und die Hüpfburgen. Als tolle Erinnerung haben die kleinen Gäste die Möglichkeit, sich exklusiv vom Stadtfest einen eigenen Button zu machen. Für Interessierte werden im Familienbereich außerdem Kirchenführungen angeboten – den einmaligen Ausblick kann man durch ein Erinnerungsfoto festhalten.

Standort: Kinder- und Familienbereich